

- **Stadtwerke Erkrath stellen neue Kunstwerke aus**
- **Vernissage am Freitag, 2. März 2018**
- **Wechselausstellung mit verschiedenen Künstlern**

Erkrath. Am Freitag, dem 2. März 2018 um 12.00 Uhr, wird in den Räumen der Stadtwerke Erkrath, Gruitener Straße 27 in Erkrath-Hochdahl, die vierte Kunstausstellung eröffnet. Seit Mitte Mai 2016 zeigen dort verschiedene Künstler ihre Werke in halbjährlich wechselnden Ausstellungen.

In der neuen Ausstellung präsentieren die Maler Hans-Joachim Schwiegk und Valentina Langner ihre Werke. Während bei Hans-Joachim Schwiegk Licht, Farben und Formen sein Ansporn zu malerischem Tun beeinflussen, ist die Künstlerin Valentina Langner eine Klassikerin und Anhängerin der Gegenstandsmalerei, was sich in ihren Bildern widerspiegelt. Beide Künstler stellen sich am Freitag vor.

Eine Anmeldung zur Vernissage ist nicht erforderlich. An diesem Tag ist die Ausstellung bis 13.30 Uhr geöffnet. An allen übrigen Tagen können die Kunstwerke zu den gewohnten Öffnungszeiten der Stadtwerke Erkrath besichtigt werden: montags - donnerstags 7.30 - 17.00 Uhr, freitags 7.30 - 13.00 Uhr.

Die Wechselausstellungen werden von Wolfgang Sendermann, Erkrather Bildhauer und Vorsitzender des Förderkreises Kunst und Kulturraum Erkrath e.V., in Abstimmung mit den Stadtwerken Erkrath organisiert.

Über die Stadtwerke Erkrath:

Die Stadtwerke Erkrath GmbH befindet sich zu 100% in Kommunalbesitz. Das Unternehmen versorgt heute über 29.000 Haushalte sowie Gewerbe und Dienstleister im Raum Erkrath mit Strom, Gas und Trinkwasser und betreibt eine Erdgastankstelle an der Max-Planck-Straße 81 in Erkrath. Seit 2017 sind die Stadtwerke Anbieter von Telekommunikation. Außerdem sind die Stadtwerke Erkrath Eigentümer und Betreiber der Straßenbeleuchtung in Erkrath sowie des attraktiven Neanderbades, das im Jahr 2006 eröffnet wurde. Seit 2012 haben die Stadtwerke Erkrath eine Beteiligung zu einem Drittel an der Neander Energie GmbH, und seit 2016 ist das Unternehmen an der Trianel Erneuerbare Energien GmbH & Co. KG (TEE) mit einer Einlage von 2,244 Mio. Euro beteiligt.

Der Jahresumsatz 2016 lag bei ca. 46 Mio. €, der Jahresüberschuss bei ca. 2,6 Mio. €. Der Betrieb hat 98 Mitarbeiter und wird seit Juli 2009 von Geschäftsführer Gregor Jeken geleitet. Die Stadtwerke verfügen über ein eigenes Blockheizkraftwerk, das bis zu 70 Mio. kWh Strom und 76 Mio. kWh Wärme im Jahr erzeugt.

Pressemitteilung

20.02.2018



Pressekontakt:

Stadtwerke Erkrath GmbH
Gruitener Straße 27
40699 Erkrath

www.stadtwerke-erkrath.de

Ansprechpartner

Petra Behrens (Mo-Do 8.30–12.30h)
Tel. 02104 - 943 60 98
petra.behrens@stadtwerke-erkrath.de

Jessica Heine, Tel. 02104 – 943 60 915
jessica.heine@stadtwerke-erkrath.de